

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 08.04.2024

Teilnehmer:	Elke Grunwald	1. Vors.	Heiko Vetter	2. Vors.	Ilse Vöge	Schriftf.
	Petra Zajons	Kasse	Frauke Meyer	Ausbildung	Wolfgang Vöge	Vereinsanl.
	Teresa Tonn	Schlüssel/ Spinde	Torsten Steffen	Wanderwart	Eva Sander	Bootshausbetr.
	Ben Bornhorst	Öffentlichk.- arbeit	Eva Röttger	Beauftr. Kurse	Sylvia Schröder	Beauftr. SUP.
Es fehlen:	Peter Heil	Beauftr. Jahresrechnungen/ weitere Kassenangel.	Felix Hory	Jugendwart	Michael Geisweller	Beauftr. Vereinsboote
	Hauke Kunst	Bootslager	Stefan Jorek	Beauftr. Kentern	S. + M. Dieckhoff	Beauftr. Familien

Leitung: Elke Grunwald

Protokoll: Ilse Vöge

Beginn: 19.05 Uhr

Ende: 20.25 Uhr

	zuständig	Termin	Beschluss
1. Vorstand: 1.1. Es liegt eine Kündigung vor. Diese wird satzungsgemäß zum 31.12.2024 wirksam. Es wird eine entsprechende Bestätigung geschickt. 1.2. Ein Mitglied ist 2021 eingetreten, hat dann eine Kündigung geschickt, die nie bestätigt wurde und auch dem Vorstand nicht vorliegt. Die Mitgliedschaft wird rückwirkend zum 31.12.2023 beendet. 1.3. Hauke und Carmen Kunst haben einen kleinen Sohn bekommen. 1.4. Frank Christoffers steht nicht für das Amt des Beauftragten für Ökologie zur Verfügung. 1.5. Der Termin für den Vortrag von Stefan über ökologisches Vereinsleben wird in den Herbst verschoben. 1.6. Frauke fragt, wer verantwortlich ist, dass Termine und andere wichtige Ereignisse auf der Homepage eingetragen werden. Hier muss noch jemand gefunden werden. 1.7. Es wird noch ein Beauftragter gesucht, der sich als Ansprechperson für Interessierte und Neumitglieder zur Verfügung stellt. 1.8. Das Protokoll der Mitgliederversammlung soll wieder mit dem Haushaltsvoranschlag für 2024 verschickt werden. 1.9. Die Gesamtschule Mitte hat im vergangenen Jahr wieder unsere Boote und das Gelände für Schulkanusport genutzt. Es gibt keinen unterschriebenen Vertrag, auch eine Zahlung für die Nutzung der Boote ist nicht erfolgt. Elke wird sich darum kümmern, eine weitere Nutzung wird erst nach Vertragsabschluss und Zahlung der Nutzungsgebühr erlaubt. Kommt es zu keiner erneuten Nutzung ist der Transponder zurückzugeben.	Ilse		einstimmig
	Elke		
2. Kurse: 2.1. Die Kurse sind zum großen Teil gut gefüllt, im Kajak-Anfängerkurs von Torsten und Sylvia gibt es nur noch drei freie Plätze, allerdings liegen für den Kurs von Sigi noch keine und für den Kurs im August bislang nur zwei Anmeldungen vor. Für den Kurs von Sigi wird noch eine zweite Kursleitung gesucht. Ilse könnte sich vorstellen, dass zusammen mit Sigi zu machen. Der Kurs soll noch einmal beworben werden, im Schaukasten soll es einen Aushang geben, auch über Social Media Kanäle soll Werbung gemacht werden.	Ben		

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 08.04.2024

	zuständig	Termin	Beschluss
<p>3. Schlüssel/Spinde:</p> <p>3.1. Bei einem der Tagesschließfächer fehlt ein Schlüssel. Ersatzschlüssel sind nicht zubekommen, das Schloss ist in Malaysia gefertigt. Teresa wird sich noch einmal mit dem Hersteller des Schließfachschrank in Verbindung setzen.</p> <p>3.2. Bei einigen weiteren Spinden mussten die Schlösser durch neue ersetzt werden.</p> <p>3.3. Die Warteliste für Spinde wird weiter abgearbeitet, alle die auf der Liste standen haben zumindest das Angebot erhalten, sich mit einer zweiten Person einen Schrank zu teilen.</p> <p>3.4. Es hat noch keinen Termin zwischen Teresa und Karl-Heinz Neuke zwecks Einweisung in die Programmierung der Schließanlage gegeben. Wolfgang wird sich mit ihm in Verbindung setzen und ihm erklären, weshalb das unbedingt erforderlich ist. Auch sollte das Lesegerät im Verein deponiert werden.</p>	Wolfgang		
<p>4. Vereinsanlagen:</p> <p>4.1. Unser Gaslieferant hat uns benachrichtigt, dass die Gasrohrleitungsprüfung fällig ist. Diese muss alle 10 Jahre durchgeführt werden. Schröder-Gas soll ein Angebot schicken, auch soll unser Klempner, Bollmann und Sohn darauf angesprochen werden.</p> <p>4.2. Bei den beiden Gemeinschaftsdiensten sind viele Arbeiten erledigt worden. Die Schmierereien an der Fassade wurden übergestrichen, auch der Schäfer-Tempel hat einen neuen Anstrich erhalten. In diesem Zusammenhang wurden auch die Abdeckungen der Dachanker entfernt, die völlig verwittert waren. Hier soll ein Kunststoff-Putz aufgetragen werden. Auch die Werkstatt wurde entrümpelt und aufgeräumt, ebenso Jugendraum und Putzmittelraum. Zudem wurden die Maulwurfshügel eingeebnet und neu eingesät, das Pflaster von Gras, Moos und Unkraut befreit, das Dach der Grillhütte sowie Regenrinnen von Gartenhaus und Schäfertempel gereinigt.</p> <p>4.3. Die Verschönerungsgruppe hat sich inzwischen zweimal getroffen und war zusammen bei Ikea. Dort wurden zwei Varianten von Vorhangschals und Gardinenstangen gekauft. Diese wurden inzwischen provisorisch aufgehängt. Die Mitglieder können in einer ausgehängten Liste ihre Meinung zu den einzelnen Varianten abgeben. Die meisten Stimmen entscheiden dann über die Anschaffung. Ein weiterer Besuch bei Ikea ist bereits geplant, hier sollen neben dem Kauf der Vorhänge auch Küchenmöbel für den Thekenbereich angesehen werden, da bereits beim letzten Treffen eine Vorplanung für den Thekenbereich gemacht wurde.</p> <p>4.4. Es haben sich zweimal Fahrzeuge in der Wiese festgefahren, da der Rasen durchweicht ist. Vorläufig dürfen keine Fahrzeuge auf die Wiese, lediglich Wohnwagen sind erlaubt.</p>	Wolfgang		
<p>5. Kasse:</p> <p>5.1. Die Kassenunterlagen sind noch nicht komplett übergeben worden. Elke wird Lars wieder kontaktieren.</p> <p>5.2. Anhand von Sparkassenunterlagen ist ein neuer Jahresabschluss für 2022 fast fertiggestellt. Es gab für 2022 noch etliche Außenstände die dank vieler Telefonate und Mails stark reduziert werden konnten.</p> <p>5.3. Petra hat sich für die Kassenangelegenheiten aus eigenen Mitteln einen Laptop angeschafft.</p> <p>5.4. Für die bereits gestarteten Kurs sind alle Kursgebühren eingegangen.</p>	Elke		

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 08.04.2024

	zuständig	Termin	Beschluss
<p>5.5. Es wird vorgeschlagen, zur Sicherung der Daten von Kasse und Schriftführung jeweils eine externe Festplatte anzuschaffen. Es wird einstimmig beschlossen, diese zu kaufen. Felix soll sich darum kümmern.</p>	Felix		einstimmig
<p>6. Boote/ Ausrüstung:</p> <p>6.1. Sylvia und Torsten haben das SUP-Board „Scholle“ repariert, es muss sich jetzt zeigen, ob die Flickstelle dicht ist. Beim Technik-Wochenende der Trainer-C-Ausbildung ist aufgefallen, dass ein weiteres Board wohl undicht ist. Das soll überprüft werden.</p> <p>6.2. Michael möchte den Bau eines Rollwagens für die Vereinspaddel in Angriff nehmen. Dazu benötigt er Material. Die Anschaffung wird einstimmig genehmigt.</p> <p>6.3. Beim Seekajak „Juist“ ist die Sitzbefestigung nicht mehr gut, Michel möchte den Sitz durch einen Lettmann-Sitz ersetzen, dies wird befürwortet.</p> <p>6.4. Sylvia erinnert daran, dass einige Spritzdecken noch ersetzt werden sollten.</p>	Michael		einstimmig
<p>7. Bootshausbetrieb:</p> <p>7.1. Es hat anlässlich der Deutschen Meisterschaft Kanupolo eine weitere Übernachtungsanfrage gegeben. Da bereits eine Voranmeldung für 40 Personen vorliegt, wurde eine Absage erteilt.</p> <p>7.2. Die Reinigung des Teppichbodens im Tagesraum soll jetzt von der Reinigungsfirma gemacht werden. Zwecks Terminabsprache wird Eva die Kontaktdaten an Wolfgang schicken, dieser setzt sich mit der Firma in Verbindung.</p> <p>7.3. Ein Vereinsmitglied hat am Hundestrand gefeiert, die weiblichen Gäste haben dann bis in die Nacht die Toiletten im Bootshaus benutzt. Das Mitglied hat dazu immer selbst Pforte und Bootshaus geöffnet. Das ist so nicht tolerierbar, das Mitglied soll angeschrieben werden.</p>	Eva Wolfgang Ilse, Heiko		
<p>8. Homepage:</p> <p>8.1. Für die Betreuung der Homepage wird noch eine verantwortliche Person gesucht, da Nadja als derzeitiger Webmaster inzwischen in Dänemark wohnt. Teresa würde das übernehmen, allerdings nicht allein. Heiko würde sie unterstützen. Sie wird sich mit Heiko und Felix zusammensetzen. Auf der Vorstandssitzung am 03.06. soll dann gemeinsam geschaut werden, wo es Änderungs- und Verbesserungsbedarf auf der Homepage gibt.</p>	Heiko, Felix, Teresa		
<p>Mitgliederbewegungen:</p> <p>Neuaufnahmen:</p> <p style="padding-left: 40px;">Ubba Lowis Kunst</p> <p>Austritte:</p> <p style="padding-left: 40px;">Meike Jonat und Marc Krüger Clemens Langensiepen (Ende 2023) Colm Bennet Griffin (Ende 2023)</p>			
<p>Die nächste Vorstandssitzung ist am:</p> <p>Montag, den <u>13.05. 2024 um 19.00 Uhr</u></p>			